

Salut, dimanche nous étions 7 à Mazamet pour la Jalabert.

Trois sur la Laurent 145km et 2700m : Didier, Phil et moi.

Quatre sur la Nicolas 90km et 2140m : Julien, Benoit, Yvan et Michel.

Nous avons tous commencé par l'ascension de Nore via les Yès (comme le Tour de France) descente par Cabrespine pour la Laurent, par Roquefère pour la Nicolas, ensuite la montée commune par Cubserviès, route des crêtes, les Martyrs.

Les concurrents de la Nicolas sont remontés par Laprade, descente par Fontbruno et retour à Mazamet.

Sur la Laurent Caudebronde, Cuxac, Saissac et la longue remontée vers Fontbruno (22km) via Laprade rendue pénible par une route dégradée à la limite du praticable par endroits et retour à Mazamet.

Le plateau cette année était très relevé grâce à la publicité faite à la montée de Yès par le T D F et aux bonnes conditions météo.

Voici les classements scratch et par catégories:

La Laurent 250 classés

Phil 65 et 15 C

Didier 98 et 17 C

Gilles 155 et 10 E

La Nicolas 535 classés

Julien 129 et 29 B

Benoit 279 et 64 C

Yvan 319 et 74 D

Michel 448 et 40 F